



Abendanz DE 409090095107 R.	E.H. Hirtentanz	E.H. Axis	v. Sixtus	Fam.: O181A1 Martella v. Lingselsheim-Rondeshagen
	R.	St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzlani	v. Kostolany	
	St.Pr.,Pr.u.E.St. Amazing	Kostolany	v. Enrico Caruso	
Maja DE 409090056706 Db.	R.	St.Pr.St. Astrid II	v. Kassiber	Z.: Jannine Lachmann An der Ilmenau 2 29549 Bad Bevensen
	Hoftänzer	E.H. Gribaldi	v. Kostolany	
	F.	Habsburg II	v. Guter Planet	
	Marla	E.H. Tuareg	v. Radom	B.: Züchterin
	Schw.	St.Pr.u.Pr.St. Montana III	v. Corvin	

Maße und Bewertung der Mütter:

Maja	164 - 21,0	7,0/ 6,5/ 6,0/ 6,5/ 7,5/ 6,5/ 7,0	(Z)
Marla	169 /202/ 22,0	7,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0	(Z)
Amazing	161 /183/ 20,0	7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 8,70

**Der Hengst kommt
zur Körung und
zum Verkauf.**

Maitanz zählte zur Kollektion der Bundesturnier-Fohlenauktion (BuTu'17/02). Verbindung des S-Parcourssiegers Abendanz mit dem in S-Dressuren erfolgreichen Hofrat-Vollbruder Hoftänzer. Aus der beruflichen mütterlichen Familie gingen die Vererber Mohammed, Mahon und Marseille, die S-Dressurperde Magic old time und Maximiliane hervor, ebenso wie der Vererberstar Millennium und seine Vollschwester, die Reitpferdechampionesse und Landesschau Vizechampionesse Mille Grazie.

Maitanz was part of the National Trakehner Show foal auction selection (BuTu'17/02). Winning S level jumper Abendanz bred on Hofrat's full brother, the successful S dressage stallion Hoftänzer. The high-quality mare family has also produced the stallions Mohammed, Mahon and Marseille, the S level dressage horses Magic old time and Maximiliane, same as star sire Millennium and his full sister, riding horse champion and state mare show vice champion, Mille Grazie.

gekört nicht gekört